

Arrancan las elecciones presidenciales en Siria



Miles de sirios acuden a las urnas

Damasco, 26 may (RHC) A partir de las 7:00 (hora local) de este miércoles, dieron inicio las elecciones presidenciales de Siria, con la apertura de más de 12.000 colegios electorales distribuidos a largo del país.

Desde las primeras horas de la madrugada, miles de sirios y los encargados de los colegios electorales acudieron a los centros de votación para ejercer su derecho constitucional a elegir al próximo mandatario.

Además del actual primer mandatario sirio, Bashar al Assad, al cargo se han postulado el opositor Mahmoud Ahmed Merii y el exdiputado socialista Abdallah Sallum Abdallah.

Estos son los segundos comicios celebrados en la nación tras el inicio de la guerra promovida por Estados Unidos (EE.UU.) y sus aliados, en la que el Gobierno ha logrado combatir a los grupos terroristas en más del 90 por ciento del territorio.

(Telesur)



Radio Habana Cuba